

DE MEME COULEUR, se trouvant à ses côtés. Toutes les personnes, ajoute-t-il, qui étaient admises dans le salon, s'agenouillèrent trois fois et allèrent baiser la mule.

L'écrivain accompagne ce récit des commentaires les plus ridicules; il s'élève contre la superstition des catholiques qui s'avilissent au point de baiser de vils animaux. C'est là de l'idolâtrie, du fétichisme, etc. Il conclut en faisant l'éloge de la réforme, qui a aboli le culte des mules, etc.

Si des journalistes se trompent à ce point sur ce qui concerne le chef visible de l'Eglise, est-il étonnant que tant de réformés, en Angleterre comme en Allemagne, aux Etats-Unis et même en Canada, nourrissent des préjugés absurdes contre le catholicisme ?



*Missions.*—Jeudi de la semaine dernière, 13 du courant, s'est terminée la mission de Belœil, après avoir duré 16 jours. Il avoit d'abord été entendu que St. Hilaire et Belœil seraient réunis pour une mission commune : mais la difficulté des communications causée par les glaces, qui n'offraient point encore un passage sûr lors des exercices de St. Hilaire, avait fait remettre à un temps plus éloigné la mission de Belœil. Ces deux missions peuvent être regardées cependant comme les prémices des travaux que doivent accomplir parmi nous les missionnaires Oblats, et peuvent nous faire augurer quel bien nous en devons attendre : car elles ont été, d'après tous les témoignages, couronnées d'un succès complet. Nous remarquons surtout avec intérêt que les membres les plus respectables de chacune de ces paroisses se sont fait un devoir de paraître, en tout, les premiers par leur zèle, leur recueillement, leur piété et leur empressement à participer aux faveurs de l'Eglise. La clôture de la mission de Belœil a été signalée par l'établissement de deux congrégations, l'une d'hommes et l'autre de filles, qui doivent en assurer les fruits. Chacune de ces congrégations compte déjà une centaine de membres, et celle des hommes surtout s'honore d'avoir pour officiers les notabilités de l'endroit ; une circonstance encore que nous avons apprise avec un sensible plaisir, c'est que les charges d'honneur de cette congrégation n'ont été décernées qu'aux personnes qui s'étaient imposé le noble et généreux sacrifice de s'enrôler dans la société de Tempérance Totale, qui s'annonce déjà comme devant faire de grands progrès dans cette paroisse.

—On peut juger des fatigues auxquelles sont encore exposés nos missionnaires des townships, par ce que l'un d'eux nous écrivait il y a quelque temps.

« Je suis confiné depuis deux jours, malade mais sans danger, j'espère.